



## BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Einführung der neuen Elternbriefe und deren Versand an Familien mit Kindern von 0-3 Jahren  
Antrag der CSU-Fraktion vom 29.08.2011  
Beschluss des Stadtrates vom 27.10.2011  
(Referent: Herr Engert)

### Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Jugendhilfeausschuss	30.01.2014	Vorberatung

### Antrag:

1. Der Antrag der CSU-Stadtratsfraktion auf Versendung der Elternbriefe des Bayerischen Landesjugendamtes wird mit der Einschränkung befürwortet, dass die Elternbriefe zunächst nur für die ersten drei Lebensjahre der Kinder versendet werden.
2. Die mit Beschluss des Stadtrates vom 27.10.2011 erfolgte Befristung des Versandes der Elternbriefe auf ein Jahr, wird auf drei Jahre verlängert.

### Beschluss:

#### Jugendhilfeausschuss vom 30.01.2014

#### Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag befürwortet.